

Jeu de la Métare samedi 5 mars 2016

Samedi 5 mars 2016 a eu lieu le traditionnel jeu de la Métare organisé par le Club Stéphanois de Scrabble avec à l'arbitrage Christiane et Gérard Gouttard et Monique et Roger Martinet, sans oublier les aides précieuses de Marie-Jo et Patrice Begon et Ginette Perriot pour la restauration du soir. Merci aussi à toutes celles qui ont fait bugnes et gâteaux très appréciés au cours de l'après-midi.

36 participants, 9 équipes de 4, des capitaines de table et de la bonne humeur pour s'affronter dans l'épreuve du jour.

Different chaque année, le jeu consistait en un parcours à effectuer avec des questions pour remplacer les dés, le premier arrivé totalisait 1000 points. Entre les coups des questions estimations ont permis de rapporter des points supplémentaires.

Voici le classement :

- 1 - Equipe 8 : Philippe Chambert, Cathy Moluçon, Michèle et Bernard Josserand
- 2 - Equipe 5 : Jean-Pierre Malfois, Marie-France Malfois, Milou et Joëlle Depeyre
- 3 - Equipe 1 : Pierre Cotentin, Claudine Marchal, Martine Tréneau, Marie-Thérèse Bicheler
- 4 - Equipe 3 : Yves Eprinchard, Marie-Jo Eprinchard, Jérôme Reynaud, Pierrette Tibayrenc
- 5 - Equipe 9 : Didier Gidrol, Marie Orséga, Françoise Dursapt, Jean-Philippe Louis
- 6 - Equipe 2 : Rémy Poulat, Guylaine Poulat, Janine Szymczek, Michelle Blache-Bouvier
- 7 - Equipe 6 : Henri Perriot, Ginette Perriot, Rosette Bernard, Josy Bernard
- 8 - Equipe 4 : Pierre-Louis Tyre, Géraldine Tyre, Renée Plumet, Lucienne De Riemacker
- 9 - Equipe 7 : Jean-Claude Didier, Catherine Didier, Marie-Jo et Patrice Begon

Après le classement et la remise des lots, l'apéro a été très apprécié d'autant plus qu'il était suivi d'un magnifique repas campagnard.

Les organisateurs ont eu droit à une magnifique plante florale offerte par les participants.

Rendez-vous à l'année prochaine pour de nouvelles épreuves !

